

Fehleranalyse

Nach verlorenen Fußballspielen - so kann man in diversen Interviews feststellen - ist die Fehleranalyse sehr wichtig, um zu verstehen, warum eine Mannschaft verloren hat, damit sie es beim nächsten Spiel besser machen kann.

Wenn du etwas Korrigiertes von den Lehrkräften zurückbekommst, solltest du auch Fehleranalyse betreiben und dir genau überlegen, warum du den einen oder anderen Fehler gemacht hast. Es gibt nicht nur eine Ursache, aber wenn du der Sache auf den Grund gehst, kannst du es bestimmt bei der nächsten Leistungserhebung besser machen. Folgender Analysebogen kann dir dabei helfen.

Auch hier kannst du dir Nachschub im Downloadbereich unserer Homepage holen.

Folgende Fehler habe ich gemacht, weil ich:

Fehler:	
nicht genau genug gelernt habe.	<input type="checkbox"/>
zu wenig gelernt habe.	<input type="checkbox"/>
überhaupt nicht gelernt habe.	<input type="checkbox"/>
das Thema nicht verstanden habe.	<input type="checkbox"/>
im Vorfeld zu wenig im Unterricht aufgepasst habe.	<input type="checkbox"/>
zu unkonzentriert war.	<input type="checkbox"/>
die Frage/Aufgabenstellung nicht genau genug gelesen habe.	<input type="checkbox"/>
aus Angst vor einer schlechten Note nervös und blockiert war.	<input type="checkbox"/>
Fehler:	
nicht genau genug gelernt habe.	<input type="checkbox"/>
zu wenig gelernt habe.	<input type="checkbox"/>
überhaupt nicht gelernt habe.	<input type="checkbox"/>
das Thema nicht verstanden habe.	<input type="checkbox"/>
im Vorfeld zu wenig im Unterricht aufgepasst habe.	<input type="checkbox"/>
zu unkonzentriert war.	<input type="checkbox"/>
die Frage/Aufgabenstellung nicht genau genug gelesen habe.	<input type="checkbox"/>
aus Angst vor einer schlechten Note nervös und blockiert war.	<input type="checkbox"/>